

Artikel vom 06.01.2020

Kandidatinnen- und Kandidatenvorstellung

des CSU-Ortsverbandes



Bürgermeister Jürgen Habel stellt das Wahlprogramm vor.



Jürgen Habel und Christian Ell bei der Kandidatenvorstellung

Den Start in die „heiße Phase“ des Wahlkampfs des CSU - Ortsvereins Langenzenn hatten die Verantwortlichen in den Bürgersaal gelegt. Als der Ortsvorsitzende Christian Ell Gäste, Mitglieder und eine stattliche Anzahl von Kandidatinnen und Kandidaten begrüßte, war der Bürgersaal schon gut gefüllt. Besonders begrüßt wurde Hausherr und Bürgermeister Jürgen Habel, sowie Landrat Matthias Dießl. Der Ortsvorsitzende freute sich über den guten Besuch und lud zunächst Alle zu Weißwurst und Brezen, angerichtet und serviert

von der Frauenunion, ein. Danach nutzte der Landrat die Gelegenheit und stellte die Ziele der Kreispolitik der nächsten sechs Jahre vor. Er verwies dabei auf einen finanziell absolut gesunden Landkreis, der sehr viel in nachhaltige Politik investieren will. Wichtig dabei eine deutliche Verbesserung des ÖPNV, aber auch der Radwegsituation im ganzen Kreis. Er warb für die Kreistagsliste der CSU zur Wahl 2020, die neben langjährigen Räten auch viele junge und weibliche Kandidaten enthält. Er bedankte sich bei den Langenzenner Kandidaten*innen und wünschte Bürgermeister Habel eine erfolgreiche Wiederwahl. Danach übernahm Jürgen Habel das Rednerpult und stellte Teile des Wahlprogramms vor. Er verwies auf die Erfolge der letzten Jahre seiner

Amtszeit und die gute Arbeit der Fraktion. Er freute sich über die gute Mannschaft, die der Ortsverband zur Stadtratswahl 2020 aufstellen konnte und bat die anwesenden Kandidatinnen und Kandidaten zur Vorstellung auf die Bühne. Diese brachten mit ihren erfrischenden Redebeiträgen die Gäste oft zum Schmunzeln und erhielten dafür verdienten Beifall. Im Gegensatz zu anderen Parteien, wo eine Person alle Kandidaten*innen vorstellt, wurde diese Art der Präsentation von den Gästen sehr gelobt. So ging ein unterhaltsamer und informativer 6. Januar schnell vorbei und alle Beteiligten freuten sich über den gelungenen Weißwurstfrühschoppen.

MD